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Abstract (en)
The arrangement has two hinge parts (36, 38), where each of the hinge parts is strongly connected with a segment of a patient bearing surface. The
hinge parts are pivotable against each other by a shaft extension (46) around a common hinge axis (64). The hinge parts are supported at one of the
surfaces that are axially turned to each other, and are axially stretchable to each other by a blocking mechanism, where the surfaces are provided at
an attachment of blocking surfaces (60). The blocking surfaces lie in a plane including the hinge axis.

Abstract (de)
Es wird eine Gelenkanordnung zur gelenkigen Verbindung zweier Segmente einer Patientenlagerfläche mit zwei Gelenkteilen (36, 38) beschrieben,
deren jedes mit einem der Segmente starr verbunden ist und die mittels eines Wellenzapfens (46) um eine gemeinsame Gelenkachse (64)
gegeneinander verschwenkbar sind, wobei die Gelenkteile (36, 38) an jeweils mindestens einer ihrer axial einander zugewandten Flächen zur
Anlage aneinander bestimmte Sperrflächen (60) tragen und mittels eines Spannmechanismus (46, 54, 50) axial gegeneinander spannbar sind und
wobei die Sperrflächen (60) jeweils zumindest annähernd in einer die Gelenkachse (64) enthaltenen Ebene liegen.
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